Mündener Allgemeine

HNA



Der neue Vorstand: (von links) Harald Wegener, Burkhard Klapp, Carsten Görtelmeyer, Britta Köwing, Stefan Heide und Frank Peter Rothe.

Wegener ganz vorn

Wahlen beim Förderverein Mündener Altstadt

Hann. Münden – Der Förder- Peter Rothe erneut bestätigt. ten. Besonderer Dank geht an verein Mündener Altstadt Burghard Klapp wird sich hatte zur Jahreshauptversammlung eingeladen.

Im Vorstand gab es einige Änderungen, teilt Harald Wegener mit.

Der bisherige Schriftführer Reinhard Müller, der sein Amt zur Verfügung stellte, wurde für seine hervorragende Arbeit im Vorstand gewürdigt.

Die weiteren Vorstandsmitglieder Britta Köwing und Carsten Görtelmeyer bleiben dem Vorstand erhalten.

Britta Köwing übt weiterhin das Amt der Schatzmeisterin aus. Carsten Görtelmeyer, der als Vorsitzender nicht mehr zur Verfügung stand, wurde neuer Schriftführer des Vereins.

Zum neuen Vorsitzenden wurde Harald Wegener ge-

Im Amt der Beisitzer wur-

weiterhin als Projektleiter für bauliche Entwicklungen einbringen. Er berichtete über den Hagelturm und die Eröffnung am Tag des offenen Denkmals, die als sehr erfolgreich angesehen werden könne. Begrüßenswert wäre ein Nutzungskontragfähiges zept, um die Öffnungszeiten (bisher nur am Wochenende) ausweiten zu können.

Im Bericht des Vorjahres wurde folgendes besonders hervorgehoben:

- Rückblick über die geleistete Arbeit aller Akteure, um das Projekt Hagelturm zum Abschluss zu bringen.
- Danke an die Unterstützer von der Aktion "Münden putzt sich raus".
- Die vielfältigen Kaffee- und Kuchenevents, die nur mit Back- und Serviceleistung zu erbringen waren.
- den Stefan Heide und Frank- Aktion Müll mit Miniplaka-

Barbara Brübach, Reinhard Magdeburg und allen weiteren Unterstützern sowie der Sparkasse Göttingen.

Als besondere Aktivitäten für das kommende Jahr werden folgende Punkte angesprochen:

- Neugestaltung des Flyers inklusive Logo;
- Erfahrungsaustausch mit der Stadt Rinteln;
- Etablierung der hiesigen Baukultur in Schulen;
- Übernahme von Verantwortung zur Gestaltung des Flohmarktes auf dem Stadtfest 2024.

Harald Wegener dankte allen Mitgliedern und Mitwirkenden im Vorstand für die gute Zusammenarbeit. Abschließend bat er alle Mitglieder, sich von den Plätzen zu erheben, um den Opfern des Überfalls in Israel zu gedenken, mit der Hoffnung auf einen baldigen Frieden.